

Правомерность искоренения нацизма.

Нацизм, становящийся политической идеологией, заканчивается казнью его устроителей: этот урок Нюрнбергского трибунала не усвоили нынешние идеологи немецкого, украинского, российского, армянского, казахского, и всякого прочего нацизма. Наряду с наказуемостью в правовом смысле, нацизм подлежит искоренению по причине его болезненности, определяемой как шизофренический психоз.

Пренебрежение обязанностью своевременного выявления и пресечения нацизма делает граждан, подвизающихся на всякой служебной и профессиональной деятельности, его соучастниками, вследствие чего они также подлежат наказанию, прежде всего посредством их дисквалификации и лишения полномочий, а в случаях явного пособничества — осуждению наравне с нацистами.

Случаи явного пособничества или приверженности нацизму установлены мной в ряде политических образований, именующих себя независимыми государствами, являющихся также членами международных организаций, в числе которых Организация объединённых наций, что делает правомерность их существования сомнительной, и что побудило меня внести часть из них в список запрещённых организаций, объявить о лишении их суверенитета и правоспособности их населения, начать следствие в отношении граждан, подозреваемых в совершении тяжких правонарушений, а тех из них, вина которых в совершении тяжких правонарушений неопровержимо установлена, приговорить к смерти на основании действующих норм права.

Нет никаких сомнений в том, что начатый мной процесс правового определения преступлений, совершённых в недавнее время приверженцами и пособниками нацизма, будет завершён их наказанием и восстановлением права, разрушить которое они попытались совместно, что является отягчающим обстоятельством в процессе правового определения совершённых ими преступлений. Оплоты нацизма, где бы они не существовали сейчас, будут уничтожены, а на их месте утвердятся порядки, основы которого заложены Конституцией общности Русь.

к.б.н. Андрей Полеев

Berlin, 8.09.2023

The legitimacy of eradicating Nazism.

Nazism, which becomes a political ideology, ends with the execution of its organizers: this lesson of the Nuremberg Tribunal has not been learned by the current ideologists of German, Ukrainian, Russian, Armenian, Kazakh, and other kinds of Nazism. In addition to being punishable in the legal sense, Nazism must be eradicated because of its morbidity, defined as schizophrenic psychosis.

The neglect of the duty to timely identify and suppress Nazism makes citizens engaged in all official and professional activities its accomplices, and they are therefore also subject to punishment, primarily through disqualification and deprivation of their powers and, in cases of manifest complicity, to judgment equally with Nazis.

I have found cases of apparent complicity or adherence to Nazism in a number of political entities that call themselves independent states and are also members of international organizations, including the United Nations, which makes the legitimacy of their existence questionable, and which has led me to place some of them on the list of prohibited organizations, to declare their sovereignty and the legal capacity of their populations revoked, to initiate investigations against citizens suspected of having committed serious crimes, and to sentence those of them whose guilt has been proven to death in accordance with the valid law.

There is no doubt that the process of legal definition of crimes, committed in recent times by adherents and accomplices of Nazism, will be completed with their punishment and restoration of the law which they tried to destroy collectively, that is an aggravating circumstance in process of legal definition of crimes committed by them. The strongholds of Nazism, wherever they exist now, will be destroyed, and on their place the order will be established, the bases of which are laid down by the Constitution of community Rus'.

Dr. Andrej Poleev
Berlin, 8.09.2023